

A dona Antonia y de Palomín,

en París

Lviada acade:

Al mismo tiempo, i em juan retardo
he recibido tres dn últimas cartas del suo de ju-
nio - el 6 i el 19 - de Madrid que los traían da-
van a París, cuando yo estaba en Berlín. La
legación de Perú me los remitió a esta última
ciudad, pero yo salí antes de que llegaran. He te-
nido después que esperar ocho días en París. Es-
ta ha sido la causa del retraso.

Le agradece mucho a ti i a Alvaro, d
mio de Vascodado. Ya tenía noticias de las pu-
blicaciones. Pero no habrá la grado encontrarlos
muy pronto.

No sabía que Salomón te hubiera pedido
para mis últimos sueldos. Ni siquiera sé lo
que fecha ha durado mi destino. Creo, por
los datos que me das, que ha sido hasta el mes
de febrero. En este caso si esto pasó en realidad
completamente. Pues las ciento veinte libros que
me mandaron en marzo correspondían a mi
asignación de veinte libros mensuales desde el
siete de julio hasta el viete de diciembre de
1921. Pero si mi puesto ha durado hasta mar-
zo o abril o mayo, como ellos de otros, me
deberá todavía los sueldos correspondientes. Mez-
clar en que fecha cancelaron mi nombramiento. Y
si hai lugar, haz la reclamación del caso, a-
prochandote de las cartas que escribió hace
poco a Salomón i a Elgava.

Me doy cuenta de la contrariedad que
vives, fue hacer sorpresa hasta conseguir el preto
de mis hermanas i después sus destinos. Tengo
la esperanza de que a la finca ya las hagan con-
grado. La tengo, sobre todo, porque me ha informado
que Dorís ya no es ministro de instrucción. Me
han dicho que lo ha reemplazado Cireletti. Esto
te habrá servido mejor. Es, por lo menos, amig-
able, i siempre me ha mostrado mucha cari-
zco.

Si necesitas alguna otra influencia, habla
con Jorge Guillermo Leguía, que está en la Se-
cundaria del presidente. También es un amigo. O lo

hera. Hablece en un nombre. Este es quien ha conseguido la reposición de Marátegui. La madre de José Carlos, por mediación de él, habló con el presidente i así consiguió que lo acantonaran en el puerto.

Ahora se encuentra uno de estos días. Lo han nombrado ministro en el Ecuador. Pero estará enhiuera algún tiempo.

Dime cuál ha sido el resultado de la reclamación al banco i de tu entrevista con Miro Quesada. Yo seguiré mandando artículos hasta saber con seguridad cuántos de los mandados mencionaste.

Marátegui, a pesar de ~~la reposición~~, marchó al Perú en octubre. No lo siente, por más que le envíe a ti allí que en Europa a mí. Aquí solo no hemos visto con intoducto, a veces, hasta de un año. Allí, en cambio, puede serle muy útil. No creas que es cosa del Aguila. Por el contrario, se interesaba mucho por todo lo que le solicitar. Y, además, está en mejores condiciones que desde Aguila para servirte en las cosas importantes.

En estos trabajando con constante empeño. Quiero ver si consigo en estos meses alguna panameña extraordinaria, pues lo que jamás me alcanza mi estrechamente para oírlo. Si la consigo, clávese la partida contigo.

Saluda especialmente a Kintner. dile que pienso mucho en enfermedad i que espero que ya esté buena.

¡Causa sigue los estudios de Humberto i de Jorge!

Muchos cariños reavivados por todos mis hermanos i un abrazo i un beso para tí de

Lésier

Wednesday: 7. VIII. 1922.